

伊江小発祥の地 もう

 **はーみ毛**

チャレンジ、学び、笑顔いっぱいの学校をめざして

学校・地域・保護者みんなの子ども像
 ○ 伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに! (伊江小校歌より)
 キャリア教育目標
 ○ チャレンジしてやり抜く子
 ○ 学び合い、自分で考え表現する子
 ○ 笑顔いっぱい、チームワークを発揮する子

運動会をふりかえって

1年 ともよせゆいな
 運動会の前日に家族でゼッケンをつけました。楽しかったことは玉いれで勝ったこととジャンボールミッキーをおどったことです。かけっこでは、一ばんになれなかったので2ねんせいになったら一ばんになりたいです。



1年 おなほめいさ
 れんしゅうではきんちょうしなかったけど、ほんばんでは人がたくさんいたのできんちょうしました。かけっこではまけてしまったけどたのしかったです。

1年 きんじょうなみね
 うんどうかいのたまいれであかチームでがんばりました。一かいせんはまけたけど二かいせんはかてたのでうれしかったです。かけっこではさいしょは二ばんだったけどもだちにぬかれてくやしかったです。おとうさんとおかあさんが「がんばったね」とほめてくれたのでうれしかったです。

1年 ふるげんひなた
 ぼくはかけっこをしました。ほんきではしったらいちばんになりました。一ばんをとれてうれしかったです。じぶんでもやったーとびはねるくらいうれしかったです。

1年 あがりえきらり
 うんどうかいでいちばんがんばったこと。かけっこをさいごまではしていききました。たまいれもたくさんひろいました。こうかだんすのときもがんばりました。



2年 仲里はるき 「うんどう会がんばったよ」
 1年生のおどりが小さかったので、ぼくが大きくおどると1年生も大きくおどっていたから、お母さん、お父さんもよろこぶと思いました。また、来年もやりたいです。玉入れてもいっぱい入ったのでうれしかったです。白チームが1回せんはかったので、とてもうれしかったです。

2年 大城みちひめ 「うんどう会がんばったよ」
 わたしがうんどう会れんしゅうでがんばったことは、玉入れの時の玉を数えるところです。どこをがんばったかと言うと、玉を高くなげるところです。おきゃくさんに玉がいくつ入ったか見えるように高くなげました。本番では、玉入れのダンスをがんばりました。どこをがんばったかと言うと、大きくうごくところです。その時「つかれたな」と思いました。でも、いとこのお母さんがしゃんをとっていたので、大きくうごきました。わたしはうんどう会でつかれたけど、1年生の先ぱいになれたのでうれしかったです。

6年 小橋川 嘉人
 自分にとって小学校最後の運動会になりました。運動会で楽しかったことはきずなりレーです。スタートの時にわざと観客の笑いを取るために転んだからです。リレーでがんばったこともあります。はやく走るための特訓やバトンパスなど練習しました。一番努力したことはエイサーです。うでをあげるや足を上げることです。他にも声を出すこと、音を聞くことです。コロナでいろんなことができない中で練習ができたことも思い出です。

★3年生 国語の研究授業

11月9日 3年の研究授業がありました。「大好きな登場人物を2年生に紹介する」というゴール。「なぜ?どうして?ここはどうなの?」とそれぞれの「問い」が生まれその問いを解決するために友達と交流し、考えを深めていました。自分の考えをはっきりさせて、紹介したい登場人物について文章にまとめることができました。子どもたちのやる気と活気があふれる3年生の授業でした。授業研究会では、先生方も良い授業づくりのために議論しました。



★表彰朝会 社会を明るくする運動

宮里教育長が来校して作文と標語で入賞してみなさんへの表彰が行われました。最優秀賞の仲里悠希さん、小那覇蓮斗さんは、18日村長への表敬訪問を行います。



★フッ素物洗口が始まります!

以前にもお伝えした通り、11月18日からフッ素物洗口が始まります。各家庭でも朝夕の歯磨きの習慣をつけるようお願いいたします。18日の授業参観には全学年で、伊江歯科の歯科医による歯みがき指導が行われます。保護者の皆様もふるってご参加ください!健康は健康な歯から...!

★伊江小学校ホームページが開設しました。日々の学校の様子をアップ!!ご覧ください!



<https://iesho.iejima.ed.jp/>